
【平成28年8月17日】

日曜日は毎年恒例、中野町の花火を見に行ってきました

今年はお天気が心配でしたが予定どうり開催され良かったです

過去には、天竜川上流の地域で大雨が降った影響で（ダムの

放流などの関係で）延期になったこともあったようです

当日は早くから多くの車や人でいっぱいでした

警備する人たちも大変だと毎回思います

夜の様子と花火を撮りましたので添付しますね

今年も事故もなく綺麗な花火が打ち上げられて良かったです



【平成28年8月29日】

土曜日に行われた水辺の楽校、子どもと一緒に参加しようと思っていたのですが、

予定が入ってしまい参加できず残念でした

水辺の楽校、はまぞうのブログで取り上げられてましたねぇ〜〜

次回は是非、参加させてください

最近、河川敷を散策しても特にコレと言った事もなくお伝えできる事もなく申し訳なく

思っています

土日にはバーベキューをする方たちで賑わってますねぇ

大きな木も所々にあるため木陰もでき、皆さん楽しまれている様子でした

先週末は釣り人もいつもより多い気がしました

また何かありましたらご連絡します
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